
　１月１日から人権擁護委員に、古原陽子さん、弘兼秀
子さん、正木靜夫さんが再任され、新たに、山本竹生さん、
　岡惠美子さんが任命されました。現在、人権擁護委員
は在任中の坂本スミヱさん、前安井美千子さんとあわせ
て7人です。
　人権擁護委員は、市町村長が推薦し、法務大臣の委嘱
を受けて、国民一人ひとりの人権を守るために活動して
います。

人権とは？
　人権とは、誰もが生まれながらに持ち、人が人らし
く生き、すべての人が幸せになれる権利です。
　これらの権利を守るべく活動をしているのが人権擁
護委員です。市広報２月号で、人権擁護委員のさまざ
まな活動を紹介します

人権擁護委員の再任・新任

再任・新任された5人の人権擁護委員
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国
民
年
金
は
、国
が
運
営
す
る
公
的

年
金
制
度
で
す
。国
内
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住
所
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有
す
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歳
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ま
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す
べ
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方
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入
が
義
務
付
け
ら
れ
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す
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は
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害
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礎
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が
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ま
す
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困
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で
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料
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よ
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。

　
こ
の
申
請
を
行
わ
な
い
ま
ま
、未
納

と
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て
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と
、受
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資
格
を
得
た

と
き
の
年
金
受
給
額
が
少
な
く
な
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た
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礎
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受
け
ら
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な
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な
っ
た
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ま
す

の
で
ご
注
意
く
だ
さ
い
。

　おおたけのまちの魅力を紹介するコーナー。今回は、大
竹駅伝競走大会を紹介するよ♪
　１チーム５人でたすきをつなぎ、市内を駆け抜ける大竹
駅伝競走大会。今回で67回目を迎える県内でも歴史の
古い大会だよ。昭和27年の第１回は広島駅前を出発した
んだって。その後も第16回までは広島市内から大竹をめ
ざして、国道２号を走っていたんだから、驚きだね♪

　現在は、総合市民会館をスタート・ゴールに恵川大橋・
薬師寺などを中継地点とする市内を巡る最長２３．６㎞の
コース。昔に比べて距離は短くなっているけど、県内では
新年最初の大会になるから、中・高校生にとっては新人戦
を兼ねる大会にもなっているんだ♪
　また、大会には多くのボランティアが参加して、地域の
温かさが伝わる大会として創意工夫しながら、選手たち
が力を出し切れるよう大会の運営を支えているよ♪
　長い伝統と地域の温かさが多くの人に伝わり、年々参
加チームが増え、前回は１０９チームの参加があったよ。
　１月14日㈰、冬の大竹路を駆け抜ける多くの選手たち
を、みんなで一緒に応援しよう♪

第12回　冬の大竹路を駆け抜ける
　　　　大竹駅伝競走大会

た
す
き
を
つ
な
い
で
走
り
切
っ
た
よ
♪（
平
成
28
年
度
）

総合市民会館をスタート♪（平成28年度）
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